



**„Abseits des Alltäglichen“ - Gemeinsame Veranstaltung von Haus Edelberg, Bürger- und Heimatverein Weingarten und Ortsseniorenrat war ein voller Erfolg!**

„Abseits des Alltäglichen“ – warum nicht mal eine Nachtwächterführung ganz gemütlich im Sitzen erleben? So hatte der Ortsseniorenrat eine Veranstaltung angekündigt, mit der besonders den Seniorinnen und Senioren unseres Ortes einmal mehr die Möglichkeit geboten werden sollte, in angenehmem Rahmen ein abwechslungsreiches Programm zu genießen und dabei neue Verbindungen zu knüpfen und bestehende aufzufrischen. Klaus Geggus und Achim Schäfer vom Bürger- und Heimatverein, bestens bekannt aus ihren Nachtwächterführungen, waren spontan gerne bereit, gemeinsam mit Hilfe einer liebevoll gestalteten Präsentation ein entsprechendes Programm zu gestalten. Michael Koch, Leiter des neuen Hauses Edelberg in der Ortsmitte, hat ebenso spontan einen Raum zur Durchführung angeboten.

Und tatsächlich: Fast 50 Interessierte, sowohl Bewohnerinnen und Bewohner des Hauses als auch Gäste, wollten sich die Veranstaltung nicht entgehen lassen. Die zufriedenen Mienen, das anhaltende Interesse und die Kommentare sogar noch am nächsten Tag zeigten deutlich, wie gut der Vortrag aufgenommen wurde.

Für eine weitere Überraschung sorgte die Ankündigung von Herrn Koch, dass die Spenden, die die Gäste am folgenden Tag der offenen Tür als Danke und Anerkennung für das kulinarische Angebot des Hauses in eine

große Box eingeworfen haben, als Geste des so erfolgreichen Miteinander an den Bürger- und Heimatverein übergeben werden sollen.

Die mit Spannung erwartete gemeinsame Öffnung der Box fand am 6. Juli statt, dann wurde erst mal gezählt – exakt € 520,30 sind das Ergebnis, vom Haus Edelberg zur Freude der dankbaren Vertreter des Bürger- und Heimatvereins großzügig aufgerundet auf glatte € 600,-.



Klaus Geggus (Bürger- und Heimatverein), Michael Koch (Haus Edelberg), Fritz Liebersbach (Ortssenorenrat)

Ein großes Danke an alle, die ihren Teil zu diesem schönen Abend beigetragen und an die Gäste, die am Samstag die Spendenbox gefüllt haben. Noch eine schöne Nachricht zum Schluss - der Erfolg des Abends hat nicht nur unseren Gästen, sondern auch uns als Veranstaltern so viel Spaß bereitet, dass wir Ihnen gerne versprechen:

Das war nicht unsere letzte Veranstaltung dieser Art. Wir sind uns einig, dass wir an weiteren Angeboten zusammenarbeiten wollen.

Aus der Turmbergrundschau 28 – 2023.